

スマイル



春はもうすぐそこまで



日に日に、寒さが厳しくなっていますが、節分・立春と暦の上では、春を迎えようとしています。1年生が2年生になる春は、もう、すぐそこまできています。

子どもたちは、寒い日でも、元気に校庭で遊んでいます。寒さに負けず、健康に気を付けて生活できるように、マスク着用・手洗い・消毒等、学校でも声かけしたいと思います。ご家庭での健康管理を引き続きお願いいたします。

2月の行事予定

月	火	水	木	金
		1 レインボータイム (6年生を送る会準備)	2 スポーツタイム	3 節分行事 (3A委員会)
6 集金引落日	7 なわとび集会	8 全校会	9 なわとび集会予備日	10 朝の読み聞かせ
13 外国語活動	14 学校運営協議会	15 授業参観 PTA役員選出	16 6年生を送る会 (昼休み～5校時)	17 6年生感謝の会
20	21 清掃強調週間 (～3月3日)	22 あせの日 (5校時・大そうじ)	23 天皇誕生日	24 全校会
27	28			

学習予定

国語：どうぶつの赤ちゃん
これは、なんでしょう
いいこといっぱい、一年生
算数：おおきいかず
どちらがひろい
なんじなんぷん
たしざんと ひきざん
生活：ふゆをたのしもう
もうすぐ2ねんせい

音楽：ようすをおもいうかべよう
にほんのうたをたのしもう
みんなで あわせて たのしもう
図工：はってかさねて
こころのはなをさかせよう
体育：跳の運動遊び
跳び箱を使った運動遊び
ボールけりゲーム
道徳：うんどうぐつ 他



お知らせ



〈学習のまとめをがんばります〉

各教科、1年間の学習の復習や振り返りをしながら、学んだことをしっかり身に付けられるよう、取り組んでいきます。

〈元気に運動します〉

短縄跳びも長縄跳びも、とても上手になってきました。短縄跳びでは、1分間の持久跳び、かけあし跳びに、あや跳び、交差跳びと多くの技にも挑戦しています。縄跳びカードが進むように練習中です。長縄跳びは、スポーツタイムでレインボー班の友達と練習しています。とても上手になっており、なわとび集会を楽しみにしています。

〈生活科「ふゆをたのしもう」～たくさん楽しんでいます〉

校庭の霜や霜柱、凍ったプールにわくわく。カップに飾りを入れた氷作りも大成功でした。子どもたちは、寒さも存分に楽しんでいます。この後、凧を作ってあげたり、昔遊びなども楽しむ予定です。また、秋に植えたチューリップや校庭の木の芽を観察して、草木が春の準備をしているのも感じています。

心のまど



1月には、入学説明会や園児の小学校見学がありました。

入学説明会のときの活動は2年生ですが、1年生は、心をこめて学校の楽しいことやよいところを紹介した手紙を書き、2年生が作ったメダルに貼り、来入児にプレゼントしました。園児の小学校見学では、学校紹介の発表を行いました。子どもたちが相談して、「国語や算数の学習」、「校歌や学校で歌っている歌」について、「跳べるようになった自慢の縄跳びの技」について、「学校探検で見つけた学校にある物」について、「校庭の遊具の楽しい使い方」、「おいしい給食の準備、配膳」の6つのグループに分かれて発表しました。分かりやすく説明ができるように、よく考え、発表に使う物を準備し、練習もよく頑張りました。園児と一緒に活動したり、クイズに答えてもらったりと、最後まで楽しんでもらう工夫もしっかり行うことができました。

振り返りの作文を書きましたが、頑張ったことに満足できたという内容が多かったです。もうすぐ2年生です。上級生になるという気持ちで頑張れたことに、成長を感じました。この後も、新入生を迎える準備をしっかり行っていきたいと思います。